



GUIDE HÉBERGEMENT-HOTELS À PROXIMITÉ

« ENGLISH VERSION BELOW »

EXPÉRIMENTEZ LE CONFORT POUR VOS ÉQUIPES ! BON SÉJOUR !

Suggestions d'hébergements dans la Ville de Québec avec nos partenaires

N.B. : Merci de mentionner le code de l'événement lors de votre réservation 710108

Hôtel Universel Québec



(L'autre côté de la rue de l'amphithéâtre - Près de l'Université Laval)

www.hoteluniversel.qc.ca 2300 Chemin Sainte-Foy Québec, QC, Canada, G1V 1S5,

Situé à quelques minutes des ponts et des principales autoroutes, à proximité du centre-ville et du Vieux-Québec, et à deux pas de l'Université Laval, l'Hôtel Universel est la destination incontournable pour profiter pleinement d'un séjour à Québec.

Profitez également de nos services, tels que notre jardin exotique intérieur avec piscine chauffée et son spa nordique où détente et plaisir se conjuguent à votre séjour ! L'hôtel dispose également d'un accès au Boston Pizza, un resto-bar sportif situé à même l'hôtel.

Tarif à partir de **180,99\$** taxes incluses / nuit (2 adultes + 2 enfants) Conditions et exclusions

- Politique annulation de 24 heures
- Date de limite pour réserver : 25 mai 2026
- Petits déjeuners non inclus dans la tarification.
- L'accès à la piscine intérieure, au stationnement et l'Internet sans fil sont sans frais additionnels.
- Certains items, non inclus dans la chambre, sont disponibles sur demande seulement (Micro-ondes, lits pliants, serviettes de piscine, etc...)

Pour réservation 10 chambres ou plus, communiquez à coordo@groupejgs.com

Nous vous invitons à téléphoner dès maintenant au 1-800-463-4495 pour garantir votre réservation. Votre folio de groupe **(710108)** sera requis ainsi qu'une carte de crédit valide.

Uni Appart-Hôtel



(L'autre côté de la rue de l'amphithéâtre - Près de l'Université Laval)

www.appart-hotel.ca 2330 Ch Ste-Foy, Québec, QC G1V 1S5,

Appartements locatifs situé à Ste-Foy (en face de l'université Laval)

À partir de 145\$ la nuit.

Ce que nous offrons :

- Confort et commodité : Des appartements modernes entièrement meublés avec toutes les commodités nécessaires pour un séjour agréable.
- Flexibilité : Des options de location à court terme et à long terme
- Emplacement stratégique : Situé au cœur de Sainte-Foy et de artères et boulevards urbains, facilitant les déplacements et l'accès aux principaux points d'intérêt de la ville.
- Service de qualité : Une équipe dédiée assurant un service client exceptionnel pour garantir la satisfaction de nos invités.

Plusieurs espaces disponibles pouvant aller de 1 à 4 lits incluant une cuisinette.

Pour faciliter les réservations, voici le lien :

<https://app.mews.com/distributor/d8f6ef61-1fb0-4322-b9c9-b1060099b76c?mewsAvailabilityBlockId=25e869b2-317b-4ab2-ba14-b37000dd84e9&mewsStart=2026-06-22&mewsEnd=2026-06-29>

Date limite de réservation : 25 mai 2026



ACCOMMODATION GUIDE - NEARBY HOTELS

EXPERIENCE COMFORT FOR YOUR TEAMS! HAVE A NICE STAY!

Suggestions for accommodation in Quebec City with our partners

N.B.: Please mention the event code when booking: 710108

Hotel Universel Quebec



www.hoteluniversel.qc.ca 2300 Chemin Sainte-Foy Quebec, QC, Canada, G1V 1S5,

Located a few minutes from bridges and major highways, close to downtown and Old Quebec, and a stone's throw from Laval University, Hôtel Universel is the essential destination to fully enjoy a stay in Quebec.

Also take advantage of our services, such as our indoor exotic garden with heated swimming pool and its Nordic spa where relaxation and pleasure are combined with your stay! The hotel also has access to Boston Pizza, a sports restaurant and bar located within the hotel.

Rate from **\$180,99** taxes included / night (2 adults + 2 children) Conditions and exclusions

- 24 hours cancellation policy
- Deadline to reserve: May 25th, 2026
- Breakfasts not included in the price.
- Access to the indoor pool, parking and wireless Internet are at no additional cost.
- Certain items, not included in the room, are available on request only (Microwave, folding beds, pool towels, etc).

For a group booking : 10 rooms or more, Contact : coordo@groupejgs.com

We invite you to call now at 1-800-463-4495 to guarantee your reservation. group folio **(710108)** will be required as well as a valid credit card.

Uni Appart-Hotel



(Across the street from the amphitheater - Near Laval University)

www.appart-hotel.ca 2330 Ch Ste-Foy, Québec, QC G1V 1S5,

Rental apartments located in Ste-Foy (across from Laval University)

Starting at \$145 per night.

What we offer:

- Comfort and convenience: Modern apartments fully furnished with all the amenities needed for a pleasant stay.
- Flexibility: Short-term and long-term rental options
- Strategic location: Located in the heart of Sainte-Foy and urban arteries and boulevards, facilitating travel and access to the city's main points of interest.
- Quality service: A dedicated team providing exceptional customer service to guarantee the satisfaction of our guests.

Several spaces available ranging from 1 to 4 beds including a kitchenette.

To facilitate reservations, here is the link:

<https://app.mews.com/distributor/d8f6ef61-1fb0-4322-b9c9-b1060099b76c?mewsAvailabilityBlockId=25e869b2-317b-4ab2-ba14-b37000dd84e9&mewsStart=2026-06-22&mewsEnd=2026-06-29>

Reservation deadline: May 25th 2026

Participants can also contact us at 418-658-1017, ext. 1, mentioning that they are participating in the tournament. Our email address for all correspondence is appart-luni@immo-sig.ca.